



# El consejero de Educación promete mantener la plantilla de profesores

Mateos garantiza que destinará al personal la mayor parte de los fondos

OMAR CASTRO  
SALAMANCA

El consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, reiteró ayer que su departamento "pondrá toda la carne en el asador" para mantener la plantilla de profesorado en la región, tanto en los niveles educativos no universitarios como en las instituciones de educación superior. De esta manera, Mateos insistió ayer en su visita a Salamanca que no habrá recortes de personal en el ámbito educativo, como ha ocurrido en otras comunidades autónomas.

En su intervención en la inauguración del teatro Juan del Enzina de la Universidad de Salamanca, el responsable de la política educativa en la región explicó que su departamento destinará la mayor parte de los fondos disponibles a lo que considera "aspectos imprescindibles de la educación".

Y, precisamente, a este respecto completó señalando que la "columna vertebral" del sistema educativo "son las personas" y "ahí no vamos a fallar", garantizó, prometiendo el mantenimiento de los puestos de trabajo de los docentes, así como continuar con el apoyo a los estudiantes y a las familias.

## Priorizar inversiones

En todo caso, realista y sincero, Mateos reconoció las dificultades económicas por las que atraviesa el Gobierno regional, al igual que el resto del país, y explicó que la



Juan José Mateos (derecha) junto al rector, ayer.

ICAL

labor de los dirigentes ahora debe ser la de "elegir mejor, con más sensatez aún" dónde hay que invertir. Se trata, detalló, de ver "qué infraestructuras pueden esperar hasta que España se recupere" de la crisis, manteniendo la inversión en esos elementos "imprescindibles", destacando a la plantilla de personal.

En este escenario de restricciones económicas, Juan José Mateos reiteró el mensaje de la

importancia de "trabajar todos juntos en la misma dirección, aunque tengamos opiniones distintas", con el objetivo de intentar "mejorar en lo que podamos" el sistema educativo regional.

Apelando a esa unidad de acción y poniendo como ejemplo la colaboración entre la Universidad de Salamanca y la propia Consejería para sacar adelante, después de tantos años, la reforma del teatro Juan del Enzina, el títu-

## CAMPUS DE EXCELENCIA

La Usal consigue otros 5,6 millones para su proyecto

El El proyecto de Campus de Excelencia Internacional que está desarrollando la Universidad de Salamanca ha obtenido 5.675.000 euros de financiación adicional a través del Subprograma de Excelencia al que ha concurrido en la última convocatoria de 2011. Esta cuantía ha sido otorgada al proyecto presentado para el desarrollo del Centro de Caracterización de Recursos Biológicos y su positiva valoración por parte del jurado, ha supuesto que sea el proyecto al que se le ha otorgado mayor cuantía.

El proyecto de Centro de Caracterización de Recursos Biológicos ha sido presentado en el marco de las acciones del Campus de Excelencia y la celebración del VIII Centenario de la Universidad y tiene como punto de partida el Banco Nacional de ADN que, desde su creación en 2004, se ha convertido en un biobanco de referencia nacional e internacional.

lar de Educación quiso mostrarse optimista y se mostró seguro de que Castilla y León "va a seguir creciendo" en este campo y que la Universidad de Salamanca "va a seguir mejorando".

Mateos instó a la sociedad castellana y leonesa a "aceptar el paréntesis doloroso" que vivimos en la actualidad pero que "nos permitirá en poco tiempo volver a la situación que teníamos antes" de la crisis. ■